



Les États Généraux de l'Éducation des Yvelines

Suite aux États Généraux de
l'Éducation des Yvelines
réunis le 12 novembre
dernier, à Versailles,
l'Intersyndicale de
l'Éducation se mobilise !



POUR :

- Une diminution des effectifs par classe
- Des créations de postes à la hauteur des besoins dans toutes les catégories de personnel
- Des conditions d'accueil et d'apprentissage dignes et respectueuses des droits de l'ensemble des élèves
- L'abandon du « Choc des savoirs »
- Une mixité effective de la carte scolaire
- Une meilleure prise en compte de la santé des personnels et de meilleures conditions de travail
- Des instances de dialogue social où la parole des personnels est entendue et respectée

L'intersyndicale appelle l'ensemble des personnels à se
rassembler devant la DSDEN des Yvelines

LE MERCREDI 4 DECEMBRE À 14h00

Les personnels des Yvelines réunis en États Généraux revendiquent

Dans les écoles des Yvelines

- Diminution des effectifs : pas plus de 20 élèves par classe et 16 en éducation prioritaire
- Recrutement d'un·e ATSEM par classe en pré-élémentaire
- Renforcement du vivier de personnels titulaires remplaçants : il doit atteindre 10% des professeurs des écoles pour répondre aux besoins.
- Recrutement d'AESH à la hauteur des besoins
- Prévision de moyens supplémentaires pour accueillir dans de bonnes conditions les élèves redoublants, allophones ou arrivant en cours d'année
- Création d'un pôle médico-social en faveur des élèves (médecin, infirmier·e, assistant·e social·e, psyEN ...)

Dans les collèges et lycées

- Diminution des effectifs (sans diminuer le nombre d'heures dédoublées) :
 - pas plus de 20 élèves par classe en collège et 16 en Education prioritaire
 - pas plus de 12 élèves par classe en CAP et 24 en Bac Pro, 25 en filière technologique et 28 en filière générale
- Renforcement du personnel en vie scolaire :
 - Un·e CPE pour 250 élèves et 200 en éducation prioritaire
Fin des postes partagés de CPE
 - Création de 2 postes supplémentaires d'AED par établissement
Création d'une brigade de remplacement
- Renforcement d'un pôle médico-social en faveur des élèves (au moins un poste d'infirmier·e, assistant·e sociale, psyEN par établissement et plan de recrutement de médecins scolaires)
- Recrutement d'AESH à la hauteur des besoins
- Retour d'un service public de restauration et d'entretien dans les collèges. Sanctuarisation des dotations globales de fonctionnement (DGF)
- Prévision de moyens supplémentaires pour accueillir dans de bonnes conditions les élèves redoublants, allophones ou arrivant en cours d'année
- Création de places dans le post-bac pour une orientation choisie
- Arrêt des fusions de CIO et reconstruction des CIO de proximité

Pour l'inclusion scolaire

- Limiter les effectifs dans les classes des établissements avec des dispositifs ULIS ou UPE2A
- Respecter les seuils d'effectifs dans les dispositifs ULIS comme UPE2A
- Préempter des places pour les élèves d'UPE2A y compris pour des arrivées en cours d'année
- Développer un service d'interprétariat
- Dire non au double niveau en SEGPA
- Attribuer tous les postes de RASED dont le nombre doit augmenter
- Créer un statut pour les AESH
- Créer une brigade de remplacement en personnel AESH
- Exiger un cahier des charges inclusif et environnemental pour toutes nouvelles constructions et rénovations

L'école craque, chiffrons nos besoins

**Recrutement de 1600
Professeur-es des écoles
supplémentaires**

**Recrutement de 2400
Professeur-es de collège
et lycée supplémentaires**

**Mais aussi des Psy EN,
infirmièr-es, assistant-es
social-es, médecins,
AESH...**

**Recrutement de
150 ATSEM**

**Recrutement de :
200 CPE
400 AED**

Un enseignement digne dans des locaux décents !

Des personnels revalorisés et respectés !



L'intersyndicale appelle les collègues :

- ✓ **Pour porter les revendications des Etats Généraux des Yvelines**
 - À rejoindre le rassemblement du mercredi 4 décembre à 14h00 devant la DSDEN des Yvelines, 19 avenue du Centre, Guyancourt

- ✓ **Pour défendre la Fonction Publique et les services publics**
 - À se réunir pour s'informer, préparer la grève et toutes autres modalités d'actions pour dire stop, et d'ores et déjà discuter des suites
 - À participer massivement à la journée de grève et de manifestation du 5 décembre à Paris

La participation de chaque collègue sera décisive : c'est bien par une mobilisation massive que nous pourrons peser, inscrire les actions dans la durée... et gagner !

Ne pas jeter sur la voie publique

